

Gaceta Sindical

Periódico digital semanal • Núm. 530 • Confederación Sindical de Comisiones Obreras • Miércoles, 3 de mayo de 2007 • Cierre: 12 horas



WWW.CC00.ES



PAG. 2

CCOO alerta de la pérdida de empleo en la industria y plantea cambiar el modelo productivo



PAG. 3

CCOO pide que se debata la propuesta de financiación del Consejo de Coordinación Universitaria



PAG. 4

Los sindicatos y el Instituto de la Mujer ponen en marcha el proyecto "Educando en igualdad" dirigido al profesorado

1 de mayo.- Convocados por CCOO y UGT, decenas de miles de trabajadores se manifiestan por las calles de las principales ciudades españolas "Por la igualdad y empleo de calidad"

Fidalgo alerta sobre el actual modelo de crecimiento y reclama la integración de los inmigrantes

■ Aunque no faltaron alusiones a la proximidad de las elecciones autonómicas y municipales, los máximos dirigentes de CCOO y UGT, centraron sus intervenciones en la crisis industrial –con especial referencia a los trabajadores de Delphi– y reclamaron, en palabras de Fidalgo, otro modelo de crecimiento "porque el tejido industrial que está en juego no se suplente con puestos de trabajo en la construcción y los servicios".

Como resulta habitual en las citas del 1 de mayo, no faltaron el día después los comentarios de ciertos medios de comunicación sobre la 'pérdida de influencia de los sindicatos', aludiendo a la menor asistencia registrada en las manifestaciones. Con la vista puesta en la manifestación de Madrid, los medios conservadores destacaron el llamamiento expreso de los dirigentes regionales de CCOO y UGT al voto a los partidos de izquierda en las próximas elecciones municipales y autonómicas; llamamiento que Fidalgo y Méndez precisaron como oportunidad que ofrecen las urnas para plasmar las reivindicaciones



laborales.

Tanto Fidalgo como Méndez mostraron su apoyo a la lucha de los trabajadores de Delphi por el mantenimiento de la actividad industrial y sus puestos de trabajo. "Hoy estamos todos en Cádiz para combatir la quiebra industrial de la zona", dijo Fidalgo, para quien los poderes públicos tienen que exigir a las empresas que reciben subvenciones de las administraciones que rindan cuentas y cumplan los planes que prometieron.

Siniestralidad, temporalidad, inmigración. Los dirigentes sindi-

cales hicieron un balance favorable del diálogo social y de los acuerdos alcanzados con patronal y gobierno, pero se detuvieron en aquellos aspectos que hay que mejorar. La muy alta temporalidad (32%), caldo de cultivo de la precariedad laboral que sufren de manera singular, jóvenes, mujeres e inmigrantes; la insostenible tasa de siniestralidad laboral que cada día acaba con la vida de 3 trabajadores y que convierte en inaplazable el incremento de los recursos destinados a la inspección para que se cumplan escrupulosamente las normas de seguridad en las empresas; y la integración de los inmigrantes. "No podemos consentir, denunció Fidalgo, nosotros que fuimos un país de emigrantes hasta hace cuatro días, que seamos un país abierto a la explotación".

Crítica de la propaganda

No hay nada que hacer. Uno de los graves problemas de la democracia española reside en la falta de madurez de sus principales partidos que, por cierto, contagia a los medios de comunicación. Para el partido que está en el gobierno, todo va bien. Para la derecha en la oposición, todo va mal. Quien se atreva a salir de esta espiral de manipulación será silenciado por los grandes medios convertidos así en instrumentos de propaganda. Por supuesto, si de este particular enfrentamiento resultara un indeseable clima de crispación (que tanto gusta a la derecha), unos y otros se lavarán las manos y clamarán por el diálogo y el consenso. Primero pirómanos. Luego bomberos.

Libro de Sartorius y Sabio

El pasado 26 de abril, fue presentado el libro "El final de la dictadura", escrito por el que fuera dirigente de CCOO, Nicolás Sartorius, y el historiador aragonés, Alberto Sabio. Un libro cuya lectura merece la pena, especialmente para las gentes de CCOO. Sartorius y Sabio echan abajo la idea tan extendida de que la democracia fue un trabajo de laboratorio que hicieron posible unos cuantos dirigentes políticos con la feliz colaboración de la Corona. Para los autores la democracia fue el resultado de una creciente y sostenida movilización social con un protagonismo particular del PCE y, sobre todo, de CCOO. Son casi 900 páginas para analizar los veinte meses que transcurren desde la muerte del dictador hasta las elecciones de 1977. No sobra ninguna.



Agenda del 5 al 18 de mayo

- El día 5, en Mérida, en el Palacio de Exposiciones y Congresos, José María Fidalgo y Julián Carretro, secretarios generales de la Confederación y, de Extremadura, respectivamente, participan en el acto que sobre la ley de Dependencia y la ley de Igualdad, organiza la Junta extremeña.
- El día 14, a las 10,30 horas, José María Fidalgo participa en la mesa redonda sobre "Hacer la Reforma", en el marco del Forum 2007 de la OCDE, Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, sobre Innovación, Crecimiento e

Igualdad, que se celebra en París, durante los días 14 y 15 de mayo.

- El día 17, en Madrid, Seminario sobre La relocalización de empresas y las relaciones laborales en España, organizado por la Fundación 1º de Mayo de CC.OO. (sede del Consejo Económico y Social, c/ Huertas 73).
- El día 18, a las 11,30 horas, José María Fidalgo, Cándido Méndez y John Monks secretarios generales de CC.OO., UGT y CES presentan en rueda de prensa el Congreso de la Confederación Europea de Sindicatos que se celebra en Sevilla los días 21, 22, 23 y 24 de mayo.